
CONSEIL MUNICIPAL DU 4 OCTOBRE 2023 

 

 
 
Présents :  Xavier Adam  - Viridiana Bouchardon – Yves Bouvard - Lionel Chappellaz – Alexandra 
Cochet - Nicolas Perier - Nathalie Strippoli - Stéphane Strippoli - Yves Vacle 
 

Absent : Marielle Birgy-Robin 
 

Excusés : Julien Belland - Emmanuelle Bringuier - Marie-José Buatois - Isabelle Caillaud - Lionel 
Charlin 

Pouvoirs : Julien Belland à Alexandra Cochet - Emmanuelle Bringuier à Nicolas Perier Marie-José 
Buatois à Lionel Chappellaz - Lionel Charlin à Stéphane Strippoli 
 
 

La séance est ouverte à 20 h 05.  
 

Monsieur Nicolas Perier est désigné comme secrétaire de séance. 
 
 

Approbation du compte-rendu du Conseil Municipal du 4 septembre 2023 
 

Le compte-rendu du conseil municipal du 4 septembre 2023 est adopté à l’unanimité. 
 
 

Délibération convention LAB : 
 

Madame Alexandra Cochet indique que la dernière convention avec l’association L.A.B. (Lieux 
Accueil Bébés) a été signée le 11 octobre 2021 et arrive à échéance le 31 décembre 2023. 
 

Depuis, des raisons financières liées à l’achat d’un nouveau camion, à l’embauche d’une 
animatrice supplémentaire et à l’augmentation des couts de l’énergie rendent nécessaire la 
signature d’une nouvelle convention avec la commune de Sainte-Julie en passant le versement 
d’une subvention de 4 000 € par an (3 500 € avec la convention précédente).   
 
 

Délibération adoptée à l’unanimité. 
 
 

Présentation des DIA :  
 

Monsieur le maire présente les nouvelles déclarations d’intention d’aliéner depuis le dernier 
conseil municipal. 
 
 

Point sur les commissions : 
 

Commission PLU : 
 

Monsieur Nicolas Perier :  
2ème phase du PLU en cours le PADD se tiendra lors du prochain conseil municipal (8 novembre) : 
débat sur la présentation du PLU par les bureaux d’études pour définir ses orientations. 
 
 

Commission info com : 
 

Madame Viridiana Bouchardon : 
Les commissions doivent envoyer leurs articles pour le bulletin municipal annuel. 
 

 



Commission numérique : 
 

Monsieur Xavier Adam : 
Changement du fournisseur de la fibre des bâtiments communaux en cours. 
 
 

Commission sécurité : 
 

Monsieur Xavier Adam : 
Les badges des alarmes fonctionnent mal à l’ecole – voir s’il y a le même souci dans les autres 
bâtiments afin de tout faire réparer en même temps. 
 

 

Commission SIEA : 
 

Monsieur Xavier Adam : 
Les travaux d’installation de la fibre pour les nouvelles maisons sont en cours. 
Une proposition de renouvellement des candélabres a été reçue pour remplacer les lampes a 
sodium par des leds, mais le coût est trop élevé. Ils seront remplacés par des leds au fur et à 
mesure, quand ils ne fonctionneront plus. 
 
 
 

Commission eau et assainissement : 
 

Monsieur Stéphane Strippoli :  
Le nettoyage du château d’eau a été effectué. 
 
 

Commission commerce :  
 

Monsieur Yves Vacle : 
La BOXY ne sera pas installée, par choix de l’entreprise, qui arrête ce système dans quasiment 
toute la France, pour des raisons économiques. 
 
 

Questions diverses : 
 

Monsieur le maire informe que la préfecture a mis à disposition du public un dossier de 
réexamen IED et la demande de dérogation aux niveaux d’émissions associés aux meilleures 
techniques disponibles relatives à l’incinération de déchets.  
Ce dossier est disponible à la mairie de Saint Vulbas du 17 octobre au 14 novembre 2023.  
Le conseil municipal devra donner son avis sur ce dossier lors du prochain conseil. 
 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 35 


